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DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum, 44777 Bochum 

 
 
 

Bochum, den 15.02.2022 

 

 

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum 

zur 8. Sitzung des Ausschusses für Kinder, Jugend und Familie am 16. Februar 2022 

 

Drohende Schließungen von Kitas aufgrund 

der Gebäudesubstanz 
 

In ihrer Antwort auf unsere Anfrage schreibt die Verwaltung, dass „einige Kitas in Bochum 

(…) perspektivisch im Laufe der nächsten Jahre aufgrund der baulichen Situation 

aufgegeben werden müssen“ (Vorlage 20220200). 

 

DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum fragt dazu an: 

 

1. Welche Maßnahmen unternimmt die Verwaltung, um den Gebäudezustand der 

städtischen und der in freier Trägerschaft betriebenen Bochumer Kitas laufend zu 

überprüfen sowie notwendig werdende Sanierungen zeitnah und kosteneffizient 

durchzuführen bzw. durch einen Investitionszuschuss zu unterstützen? 

 

2. Ist der Verwaltung bekannt, wie viele Kitas in Bochum bauliche Mängel aufweisen (bitte 

auch die konkreten Kitas sowie den Schweregrad auflisten)?  

 

3. Wie viele Kitas mit einer schlechten Bausubstanz können saniert werden und bei wie 

vielen ist aus Sicht der Verwaltung eine Sanierung zur Gewährleistung des Betriebs nicht 

mehr wirtschaftlich? 

 

4. Wie viele freie Träger haben bisher einen Investitionszuschuss für die Sanierung einer 

Kita bei der Stadt beantragt und in welcher Höhe wurden diese bewilligt? Bitte jeweils für 

die letzten fünf Jahre angeben. 

 

An die Vorsitzende 

Frau Martina Schnell 

 

im Rat der Stadt Bochum 
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5. Prüft die Verwaltung bei einer drohenden Schließung, ob ein Betrieb einer städtischen 

Kita an dem Standort möglich ist? Führt die Verwaltung jeweils auch Gespräche mit dem 

Vermieter und anderen potenziellen Trägern? Wenn nein, warum ist das nicht der Fall? 

 

6. Welche Maßnahmen unternimmt die Verwaltung, um die Schließung von Kitas zu 

kompensieren und gleichzeitig das Versorgungsniveau auszubauen? 

 

Mehtap Yildirim 


